

que son grand gobe-mouche noir de Cayenne , ou que notre piauhau ? ou peu lui répondre que non ; le jacapu de Marcgrave est , à la vérité , un oiseau noir , et qui a une tache pourpre ou plutôt rouge sous la gorge ; mais en même temps il a *la queue allongée, l'aile accourcie avec la taille de l'alouette* : ce n'est point-là le piauhau.

Ainsi , le kinkimanou et le piauhau de Cayenne , sont des espèces voisines , et néanmoins essentiellement différentes de toutes celles des gobe-mouches , moucherolles et tyrans , mais que nous ne pouvions mieux placer qu'à leur suite .

### Espèces connues dans ce genre .

Le Moucherolle huppé à tête couleur d'acier poli , *Muscicapa Paradisi*.

Le Schet de Madagascar , *muscicapa Mutata*.

Le Gobe-mouche huppé de la Martinique , *muscicapa Martinica*.